

CITÉ PLURIELLE Une soirée slam très réussie...

Quand la poésie envahit la scène



Des mots, des mots, encore des mots... Photos Salima NEKIKECHE

Dans le cadre de Cité plurielle, le service culturel D-cap organisait une soirée slam, en partenariat avec le Printemps des poètes.

De 20h30 à 23h, une vingtaine de poètes, rappeurs, improvisateurs se sont succédé sur la scène du théâtre de la Ponatière afin de proposer leurs créations. Le principe d'une soirée slam est simple : il faut s'inscrire et lorsque votre tour vient, monter sur scène : le micro est à vous pendant 5 minutes !

Vous aussi, essayez !

Animée par Kiff-Tout, la soirée fut ouverte par les

Crieurs de rue, un projet parainé par D-cap, dirigé par la compagnie AthénAthéâtre. Une dizaine de jeunes présentèrent la soirée en citant des extraits de textes de divers slameurs de l'agglomération.

Mots Paumés, Cathy Ko et Aurianne Faure, étaient présents et firent des prestations survoltées.

La compagnie AthénAthéâtre présenta un extrait de sa pièce "Fracad'actes", qui traite des rouages du dialogue amoureux...

Notons que le concours des poètes, en partenariat avec la Tag, est ouvert jusqu'au

5 mai sur le thème "Enfance (s)". Le concours, cette année, est ouvert au graphisme. Le texte envoyé ne doit pas excéder 20 lignes.

A noter que le 6 avril se déroulera la soirée pleine lune organisée par D-cap.

Romain D'ONOFRIO

CONCOURS DES POÈTES

Envoyez votre création avant le 5 mai 2012 par courrier (Semitag, Concours des poètes, L. Barry, BP 258 - 38 044 Grenoble cedex 9), ou par mail à concours.poesie@semitag.fr en précisant vos noms, prénoms, adresse, date de naissance, courriel et numéro de téléphone.